

Limanja

Kontakt

01577 1915581

info@limanja.de

<http://www.limanja.de>

Bandinfo

Die Band Limanja (Limandscha ausgesprochen) mit ihrem vielseitigen Sänger und Gitarristen Nazim Sabuncuoglu jongliert mit zeitgenössischen Gitarren-Riffs, dem kristallinen Spiel auf der Langhalslaute Bağlama (Serkan Ates) und einem funky Bass (Paco Müller).

Die packende Handhabung der Drums (Baris Sabuncuoglu) und die mal weichen Liegetöne, mal staccatoartigen Einlagen der Violine (Klaus Marquardt) treten hinzu.

Die gefühlvolle Stimme des Bandleaders hat Färbungen aus der westlichen Songwriter-Zunft und Posen des Rock übernommen, spielt jedoch auch unüberhörbar mit den Arabesken des Nahen Ostens.

Ganz frische Geschichten aus 1001 Nacht mit urbanem Flair!

Referenzen

- Deutscher Rock- & Pop Preis 2014 für 'Bestes Weltmusik Album'
- Seit 2013 regelmäßige TV Präsenz im Kulturmagazin Fabrika TV im türkischen Fernsehen
- Creole Ausscheidung Süd 2011
- Deutscher Rock- & Pop Preis 2010 in den Kategorien 'Beste Experimentalband' u. 'Beste Fusionband'
- Manfred Rommel Preis 2010
- Albumveröffentlichung 2010 - 'Yoldayız - Auf dem Weg'
- Wir spielten bisher auf Festivals, Veranstaltungen und in Clubs wie z.B.: Festival der Kulturen Stuttgart, Umsonst & Draußen Festival, Theaterhaus, Wagenhallen, Laboratorium, Merlin und viele mehr...

